

Coloquio sobre Latinos en Estados Unidos comienza en La Habana



La Habana, 16 oct (RHC) El cuarto Coloquio Internacional Latinos en los Estados Unidos comenzó este lunes en La Habana centrado en aspectos medulares de la dinámica social de este importante sector de la población del nortño país.

La cita acogida por Casa de las Américas se extenderá hasta el día 18 y reúne a reconocidos académicos de varios países que desde distintas visiones y estudios analizan las relaciones de ese grupo en torno a educación, religión y medios de comunicación.

Además se intercambiará sobre la creación artística, los movimientos sociales y de izquierda, y la presencia en la esfera pública a lo largo de las 20 conferencias programadas.

El investigador de origen cubano, Rubén Rumbaut, inauguró el coloquio con una conferencia relacionada con los orígenes y destinos de ese grupo poblacional en la nación nortña .

Dentro del foro también están concertadas actividades no académicas como la inauguración de la muestra de artes plásticas Marcando el tiempo, de Nereida García Ferraz, y la presentación de un nuevo

número de la revista Conjunto.

A más de 57 millones de habitantes asciende la población latina asentada en Estados Unidos, de acuerdo a los resultados de un estudio publicado por Pew Research Center.

La comunidad sobresale por su diversidad de orígenes geográficos, identidades y procesos de inserción en el escenario migratorio, de ahí la importancia del análisis, destacaron los especialistas.

El coloquio nace del Programa de Estudios sobre Latinos en los Estados Unidos, creado por Casa de las Américas en 2009, con el que la institución da continuidad a estudios previos sobre el tema. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144528-coloquio-sobre-latinos-en-estados-unidos-comienza-en-la-habana>



Radio Habana Cuba